

COMUNIDAD

S.O.S. CENTRAL DE REPORTE

Comuníquenos todo tipo de fallas en los servicios públicos que necesita su colonia. Sus quejas serán publicadas todos los martes y jueves. ••PÁG. 5
ILLAMENOS! • 134-3730



DERRUMBES POR LLUVIAS

La tormenta de el domingo dejó un derrumbe en el Camino a Colimilla; pronostican más lluvias. ••PÁGS. 2 Y 9



SOSPECHA QUE CARPIOZ SABÍA DE ASESINATO

El ex Secretario Fernando Guzmán revisa señalamientos del libro de Carlos Salinas sobre el asesinato del Cardenal Posadas. ••PÁG. 7



COORDINADOR: Héctor Moreno • EDITORA: Irma Salas • EDITOR DE POLÍTICA: Pedro Mellado • COEDITOR GRÁFICO: Felipe Lucero • TEL.: 134-3736 • FAX: 134-3799 • E-MAIL: comunidad@mural.com

LA GACETA DEL CHARRO

POR GERMÁN
DE HESA

¿Cómo dices
que te llamas?



A CUALQUIERA LE OCURRE. Vas por la calle regando baba alegremente y de pronto se materializa frente a ti un personaje que usa anteojos para nómicos y pisacorbatas, y te abre los brazos mientras proclama: ¡Hermanito, qué milagro! (de algún modo lo es: uno jamás se siente digno de tan inexplicable aparición). Prosigue el aparecido: ¿Te acuerdas de mí?, ¿te acuerdas que me decían Robotín?, ¿te acuerdas cuando te mandaron a la dirección porque te cacharon con un Playboy? Es una experiencia espantosa (no la del Playboy, sino la del encuentro). En fracciones de segundo, el sujeto así amenazado tiene que reconstruir su biografía entera y tratar de acomodar las novedosas piezas que ofrece el rechonchito del pisacorbata que, además, no para de hablar: yo siempre supe que ibas a llegar lejos (con personas así blaqueando el camino, no hay manera de llegar ni lejos ni cerca). La memoria queda derrotada y ahora el interceptado enfrenta dos caminos: poner cara de complicidad gozosa y exclamar: ¡No me voacordar, inch' Robotín, si eras una perfecta mula! (esto siempre sirve; a cualquier mexicano le halaga profundamente que le digan que era una perfecta mula). Lo malo de esta solución viene después: abrazos, solicitud de préstamos y/o invitaciones a comer "para que pruebes los sesos que hace mi señora". No es una buena solución, pero suele ser la que yo adopto dada mi genética timidez. Lo que me espera son 30 telefonemas para invitarme a comer sesos y una creciente voluntad de cambiar de nacionalidad. La otra solución es la que adoptan los hombres recios y varoniles que usan loción Andrés y ropa interior de lycra. Estos enviables sujetos miran a los ojos de su interlocutor y le dicen: No tengo la más méniga idea de quién eres; jamás me he permitido, ya no digamos la amistad, la cercanía de nadie que se apode Robotín; detesto a los hombres que usan pisacorbata y jamás fui sorprendido en la contemplación del Playboy por la sencilla razón de que le ponía el forro de mi libro de civismo; así es que le suplico que haga el favor de bajar los malolientes brazos y hacerse un lado para que yo pueda proseguir mi camino y llegar muy lejos. ¿Se imaginan? Confieso que a mí, para llegar a dar una respuesta así, me faltan millones de reencarnaciones y con tal motivo vivo en el peligro permanente de comer sesos con gente que ni conozco. Vivo amenazado.

Otro gallo me cantará si hubiera vivido en el periodo culminante de la cultura latina. Los padres de la civilización, los romanos, sabían de estos malestares y por eso habían creado un utilísimo oficio llamado "nomenclator". Para no pasar vergüenzas, bastaba con emplear a uno de estos nomenclator que se situaba discretamente al lado de su contratante y lo acompañaba en todos sus recorridos. Su tarea consistía en depositar en el oído de su patrón sutilísimas advertencias como éstas: ahí viene Publio Castulo que acaba de enviar y es muy amigo de tu suegro. Ya con estos datos era sencillísimo detenerse y decir: ¡Oh, Publio; mi suegro y yo le hemos rogado a los dioses que te consuelen en tu pena!. Publio quedaba contentísimo y uno podía tranquilamente abstenerse de los sesos. Pero no es de nada de esto de lo que quería yo hablar. Mi deseo era examinar la morbosa afición que Salinas ha adquirido por la palabra "nomenclatura" que tiene directa relación con este asunto del olvido voluntario o involuntario de los nombres de las personas. Pero eso ya será mañana.

Otro gallo me cantará si hubiera vivido en el periodo culminante de la cultura latina. Los padres de la civilización, los romanos, sabían de estos malestares y por eso habían creado un utilísimo oficio llamado "nomenclator". Para no pasar vergüenzas, bastaba con emplear a uno de estos nomenclator que se situaba discretamente al lado de su contratante y lo acompañaba en todos sus recorridos. Su tarea consistía en depositar en el oído de su patrón sutilísimas advertencias como éstas: ahí viene Publio Castulo que acaba de enviar y es muy amigo de tu suegro. Ya con estos datos era sencillísimo detenerse y decir: ¡Oh, Publio; mi suegro y yo le hemos rogado a los dioses que te consuelen en tu pena!. Publio quedaba contentísimo y uno podía tranquilamente abstenerse de los sesos. Pero no es de nada de esto de lo que quería yo hablar. Mi deseo era examinar la morbosa afición que Salinas ha adquirido por la palabra "nomenclatura" que tiene directa relación con este asunto del olvido voluntario o involuntario de los nombres de las personas. Pero eso ya será mañana.

Arranca hoy Vialidad operativo en Las Rosas

Anuncia Secretaría que primero prevendrán a los padres de familia

POR RICARDO FEREGRINO

PARA DESCONGESTIONAR EL CAOS VIAL QUE se genera en la Avenida de Las Rosas por la invasión de escuelas, la Secretaría de Vialidad arrancará hoy un operativo en tres etapas que incluye el envío de más agentes de la zona y, como último recurso, el retiro de vehículos de la vía pública con apoyo de grúas.

Fernando Hinojosa, director operativo metropolitano de la secretaría, señaló que el problema de tráfico en la zona es real y que se buscará solucionarlo de inmediato.

"(Los padres de familia) tienen derecho pues a que se les prevenga, no vamos a llegar con la espada desenvidada, hay que preverlo, hay que indicarle, orientarle, y si no hay respuesta por parte del ciudadano si vamos a tener que sancionarlo, ¿cómo?, ya veremos cómo se sancionará, si la solución fuera levantar la infracción, habría que implementarla, si la solución es recogerlos con grúa, bueno pues, habrá que formarla", explicó Hinojosa.

El director operativo metropolitano señaló que ojalá que no se tenga que llegar a la infracción o al levantamiento con grúa.

"Que el propio ciudadano o los propios padres de familia vean que es para el beneficio y bienestar de su familia y de los vecinos, entonces podemos ir por esos tres caminos, que yo espero que no lleguemos al último, el de las grúas", explicó.

MURAL publicó ayer que Avenida de las Rosas, en el tramo comprendido entre Avenida Mariano Otero y Tepeyac, alrededor de las 13:00 horas se convierte en una pesadilla para los conductores debido a que tiene nueve escuelas repartidas en un tramo de cuatro cuadras.

El caos vial es provocado por los padres de familia que intentan recoger a sus hijos de las escuelas, invadiendo para ello los carriles disponibles sólo para circulación y en donde está prohibido estacionarse.

Actualmente solamente hay un agente designado en el lugar y se encarga propiamente del crucero de Las Rosas y López Mateos, y ocasionalmente se destina un agente en uno de los retornos de la avenida entre López Mateos y Tepeyac.

CONCIENTIZAN

■ Para disminuir el gran congestionamiento que se forma en Avenida Las Rosas, la Secretaría de Vialidad aplicará el operativo en tres etapas.

"Todos los días vengo por los niños y aquí estoy como 10 minutos, debería estar una autoridad aquí"

Josefina Jiménez



AGENTES

Enviarán más agentes de tránsito, quienes dia-logarán con los pa-dres de familia para pe-dirles que eviten obstruir la vialidad en esa zona.

MULTAS

En caso de que los automovilistas hagan caso omiso a la advertencia, la Secretaría de Vialidad procederá a realizar multas.

GRÚAS

Como última ins-tancia, la de-pendencia quitará con grúas los vehícu-los que estén mal es-tacionado u obstruyen la vialidad.

OPINAN CONDUCTORES

"Nunca paso por aquí por lo problemático, no deberían dejar estacio-nar del lado derecho o exi-girle un estacionamiento al supermercado que está aquí"

Gustavo Ibarra



"Creo que si le de-jan un poqui-to más el semáforo en verde logramos pasar un poco más"

Delfa García



Foto: MURAL/Bernardo de Niz

Piden paso a desnivel

PARA EL DIRECTOR TÉCNICO DE LA Dirección de Obras Públicas de Guadalajara la única solu-ción al problema de Avenida Las Rosas y López Mateos es que el Consejo Metropolitano construya ahí un paso a desnivel.

Ricardo Robles Varela, llamó además a las autoridades de la SEP para que obligue a las escuelas asentadas en la zona a que pro-muevan el transporte escolar y modifiquen algunos horarios de entra-día y salida del alumnado y de esa forma evitar el caos vial.

"Una de las cosas que se trata de proponer al fondo metropolitano famoso es que se logre ya el paso a desnivel de Las Rosas y López Mateos, es algo que debe de tomarse ya en cuenta", manifestó.

Robles Varela reconoció que la norma de uso de suelo de la Colonia Chapalita ya fue rebasada, ya que la zona está compuesta en su 80 por ciento por comercios y sólo el 20 por casas habitación.

Sin embargo, dijo, la Dirección de Obras Públicas no puede solu-cionar los problemas del lugar, puesto que las escuelas y comer-cios de ahí, fueron establecidos antes de que entrara en vigor el actual reglamento municipal de uso de suelo, por lo que no pueden ser cerrados.

Por Alicia Calderón

Directivos de tres escuelas ubicadas en este tramo de Avenida de las Rosas, entre las 13:00 horas se convierte en una pesadilla para los conductores debido a que tiene nueve escuelas repartidas en un tramo de cuatro cuadras.

FAO, señaló que al inicio del ciclo esco-lar se les pide a los padres de familia que solamente dejen a sus hijos y que se retiren, y que a los estudiantes de preparatoria los manden en camión.

"Si el muchacho llega solo en ca-mión no va a haber tanto carro deján-

do alumnos", afirmó.

Señaló que la respuesta de los padres ha sido buena y que a las 8:00 horas ya no hay ningún carro dejando alumnos.

Prisciliano Martínez, director de Liceo Chapalita, señaló que la escuela que dirige es la única de la zona que cuenta con

un Plan de Vialidad y con la certificación de la Secretaría de Vialidad y Transporte.

"La labor que realizan ellos (los pa-dres que participan en el Plan de Viali-dad) es abrir la puerta del carro a los niños que llegan, darle la entrada y ce-rrar la puerta", afirmó.

Vinculan a abogado ejecutado con 'El Tom' y Elías Huerta

POR FRANCISCO JUNCO

EN LOS EXPEDIENTES DE LA PROCURADURÍA del Estado se tiene regis-trado que el abogado Macario Lepe Macedo, ejecutado el sábado pasado en su despacho, defendía a presuntos robacoches como Tomás García Cruz, alias "El Tom", a Juan Antonio Aguilar Cabrera, alias "El Brutus" y a Elías Huerta Gutiérrez.

Además en la Agencia Especializada en Robo Tráileres confirmaron que también atendía asuntos relacionados con presuntos asaltantes en esta área.

La hipótesis que confirman los agentes investigadores de la División de Homicidios Intencionales, la triple ejecución es por sus relacio-nes con los presuntos robacoches.

De acuerdo con la agencia especializada que investiga el triple ho-micidio se supo que Lepe Macedo quedó registrado en varias averi-guaciones previas como el defensor titular de García Cruz "El Tom".

Sobre la Calle Volcán Cofre de Perote, entre las calles Volcán Fujiyama y Volcán de Colima, en la Colonia El Colli Urbano, se encuen-tra el que fue el centro de opera-ciones de "El Tom", lugar en el que se reunía con sus secuaces para



Peritos del Instituto de Ciencias Forenses revisan rastros de sangre.

curaduría, "El Tom" comandaba más de 20 integrantes menores de 30 años, quienes se dedican a robar autos y a asaltar tráileres.

"El Tom" fue ejecutado el 14 de septiembre de 1999, junto con dos miembros de su banda, estuvo pre-so por robo calificado y corrupción de menores, salió en 1994 de prisión; en 1997 fue acusado de nar-cotramaficiente por militares, en 1998 se le abrió investigación por robo de un tráiler y por el secuestro de 9 familiares de "El Chiloco" el pa-dado 16 de agosto; contaba con orden de aprehensión.

Según los expedientes de la Pro-

Son por robo Pág. 8



Inicia Semana de Salud

Con la celebración de 10 años sin polio, Nilda Patricia Velasco de Zedillo (de rosa) y el Gobernador Alberto Cárdenas inauguraron ayer la Semana Nacional de Salud. La Primera Dama le coloca los lentes a una pequeña beneficiada con el programa Ver Bien para Aprender Mejor.

Durante esta semana se pretenden aplicar 4.5 millones de vacunas en el país y realizar de forma simultánea un total de 44 millones de acciones relacionadas con la salud.

